
Vorstand Rehbann und Herr Schmitz-Tönnessen (DHPG) erläutern den Sachverhalt und 
beantworten die Fragen der Verwaltungsratsmitglieder. 


